



学校だより

やさとっ子

四日市市立八郷小学校

第 20 号

令和 4年10月11日

めざす子どもの姿：かしこい子 あたたかい子 たくましい子

せいてん うんどうかい
晴天の運動会。みんながんばりました。

がついたち ど あきば あおぞら うんどうかい ぶ じ かい さい
10月1日(土)は、秋晴れの青空のもと、運動会を無事開催できました。

こ ども たち が、 当日 の ため に 練習 を 頑 張 り、 楽 し み に し て い た 行 事 で す か ら、 予 定 通 り で き て
ほんとう
本当によかったです。

ゴールまで力いっぱい走る姿や、楽しそうにかっこよく踊る表現運動などに、とても感動しました。

ほ ごと し や み な さ ま か ん せ ん し ゚ う た い さ く か ん ら ん ほ う ほ う き ょ う り よ く
保護者の皆様には感染症対策や観覧方法などにご協力いただきありがとうございました。

また、当日までの準備、保護者観覧に係る仕事、終わった後の片付けなどに、PTA役員をはじめとする保護者の皆様、学校運営協議会・まちづくり協議会をはじめとする地域の皆様にご協力いただき大変お世話になりました。

ほんとう
本当にありがとうございました。

「まもってくれてありがとう運動」指定式

「まもってくれてありがとう運動」とは、子どもたちが横断歩道を横断する際や横断後に、停止してくれた車両の運転手の方に対して「ありがとう」と言ったり、会釈をしたりしてお礼の気持ちを表すことで、運転手の方に「止まらなければ」という気持ちを起こさせ、安全運転意識の高揚と交通事故の減少を図ることを目的としています。

この度本校は、「まもってくれてありがとう運動」（四日市市交通安全協議会）のモデル校指定となり、代表の2年生とともに、指定式を行いました。このモデル校指定は、四日市内の小学校で順次行われているものです。

四日市北警察署交通課長様から、校長が指定書を受け取りました。指定期間は令和4年10月7日から令和5年10月6日までの1年間です。また、四日市北地区交通安全協会八郷地区支部長様と事務局長様から、児童代表に、横断旗を手渡していただきました。

四日市市のマスコットキャラクター「こにゅうどんくん」に見守られ、交通安全に気をつけることや「車が止まってくれたら『ありがとう』を伝える」ことを約束しました。みんなで登下校のときにやっていきましょう。指定期間ではなくても、続けていきましょう。

後半は、とみまつ隊とケンちゃんによる、ミニ交通安全教室がありました。けんちゃんとの交通安全の約束「はひふへほ」※の話聞いた後、横断歩道の横断練習をしました。

※

①はしらない

②ろがらない

③ざげない

④いのかげはこわい

⑤どうをあるく